

« Das Deutsche ist eine Legosprache »

publié le 23/02/2023



Descriptif :

Interview du linguiste Prof. Roland Kaehlbrandt, que l'ADEAF donne à voir sur son site. L'occasion de découvrir ou de redécouvrir l'Association pour le Développement de l'Allemand en France.

Les élèves germanistes entendent régulièrement cette expression... "l'allemand est une langue-Lego".

En voici donc l'illustration au travers de cette interview de la NDR et des exemples limpides proposés par le linguiste, Prof. Roland Kaehlbrandt, que relaye l'ADEAF, Association pour le Développement de l'Allemand en France.

 [« Das Deutsche ist eine Legosprache » - Videointerview vom NDR - ADEAF](#) (HTML de 19.9 ko)

L'occasion de rappeler que l'ADEAF propose différents **outils de promotion**  à tous les enseignants désireux de varier leurs actions.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.